
Protokoll zur Jahreshauptversammlung der DQHA Regionalgruppe Rheinland-Pfalz/Saarland  

26.6.2022  

 

Die Einladung erfolgte über die Homepage der DQHA e.V. und der Regionalgruppe. Sie war 

als online Veranstaltung mit Anmeldung ausgeschrieben. Es waren 4 Mitglieder, außer dem 

aktuellen Vorstand angemeldet. 

Aufgrund der Vermeidung der Kosten für eine online Plattform hat man sich mit den 

angemeldeten auf ein Treffen in Kirn vereinbart.  

Tagesordnung und Protokoll: 

1. Begrüßung und Wahl des Protokollführers – die Regionalgruppendirektorin Nicole 

Finzel begrüßte und wurde zum Protokollführer ernannt 

2. Ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

3. Tagesordnung wurde genehmigt, es waren keine Anträge eingegangen 

4. Protokoll der letzten JHV im Jahr 2019 wurde genehmigt 

Themen waren vor allem das Aufsetzen und aktivieren einer neuen Homepage für die 

Regionalgruppe, was umgesetzt wurde 

5. Bericht des Vorstands 

Finanzen: Das Regionalgruppenkonto weist aktuell einen Bestand von 13.310,59 € 

aus. Die Kontobewegungen wurden durch die Schatzmeisterin Birgit Pesi detailliert 

dargestellt und offen gelegt. Es konnten aufgrund von Corona keine Veranstaltungen 

und Trainings noch Team Cup durchgeführt werden, somit wurden die Gelder 

eingespart.  

 

Sport und Turniere: In den letzten 2 Jahren waren Turniere und Veranstaltungen 

aufgrund der Corona Lage nicht möglich. 

 In 2022 sind 4 Turniere geplant. Das erste Turnier in Kirn war ordentlich besucht. Ein 

1 Tages Turnier hat finanziell mit leichtem plus abgeschlossen. Das 2. Turnier musste 

abgesagt werden. Hier wird versucht einen Ersatztermin zu finden. Es findet ein 

zusätzliches 1 Tages Turnier auf einer neuen Anlage in Bliesen im Saarland statt. 

Termin 30.7.22, Ausschreibung ist online 

Zusätzlich wird eine Landesmeisterschaft von 2 Tagen nur mit DQHA und 

rasseoffenen Klassen in Kirn angeboten. Der Termin wurde besprochen und der 27.-

28.8.2022 festgelegt. 

Ein Richter wird in den nächsten Tagen verpflichtet. Ausschreibung geht bis Anfang 

Juli online. Es wird auch in den rasseoffenen Klassen ein LM Titel vergeben. 

In 2023 wird es an Ostern wieder einen Team Cup geben. Wir möchten gerne 

wenigstens 1 Jugendteam und ein Amateurteam schicken. Der Team Cup findet auf 

der Anlage von Thomas Meir in Thierhaupten in Bayern bei Augsburg statt. Wer sich 

dafür interessiert, soll sich bei Jessica Pesi-Deutschmann melden. 

Der Cup ist rasseoffen ausgeschrieben 

 

In den Herbst und Wintermonaten ist ein Trainercamp für Erwachsene geplant. 

Verschiedene Trainer unterrichten in Einheiten an einem Wochenende. Nach 

Verpflichtung der Trainer und Festlegung der Anlage/n wird die Ausschreibung dazu 

online gehen. 

 

Breitensport: Geplant ist ein Erwachsenencamp auf dem Perlenhof in Kirrweiler im 

September. Hier gibt es Ferienhäuschen und genügend Möglichkeiten um zusammen 



zum trainieren, reiten, ausreiten und grillen, zusammensitzen. Übernachtung in den 

Häuschen oder in Campern möglich, Platz für die Pferde ist in Offenställen oder 

Paddocks. Die Ausschreibung geht Anfang Juli online. 

 

Für die anstehenden Turniere werden noch zusätzliche Sponsoren gebraucht. Es 

wurden dazu Ideen ausgetauscht. 

 

Zucht: Es fand in jedem Jahr eine Zuchtschau in Laubach statt. Auch in diesem Jahr 

ist wieder eine Zuchtschau in Laubach geplant.  

Zusätzlich wurde von NF mit der Geschäftsstelle ein Züchterseminar für die 

Wintermonate vereinbart. Dieses soll voraussichtlich auch in Laubach auf der Zucht 

und Besamungsstation stattfinden. Die Ausschreibung dazu geht online, sobald ein 

Termin mit einem Zuchtrichter gefunden wurde Anregung hier von Jessica Pesi-

Deutschmann einen AQHA Richter dazu zu nehmen, damit die Bewertung in einer 

Halter Prüfung paralell vorgestellt wird. 

 

6. Neuwahlen 

Wie bereits in der Einladung angekündigt wurde nach neuer 

Regionalgruppenverordnung der Posten des 2. Regionalgruppendirektors gewält. 

Diesen Posten hatte bis dato kommissarisch Barbara Sprunck inne. Sie war nicht vor 

Ort und stellte sich nicht mehr zur Wahl. 

Zur Wahl wurde Marie-Luise Derr vorgeschlagen. Sie ist Showmanager, hilft der 

Regionalgruppe aktuell schon sehr viel und engagiert sich in vielen Bereichen. Sie 

wurde einstimmig zur 2. Regionalgruppendirektorin gewählt. 

Zusätzlich wurden noch 2 Beisitzer berufen:  

Sandra Eppler und Melanie Hirdes übernehmen PR und Sponsoring, so wie die 

Sozialen Medien 

7. Verschiedenes  

Es wurde über die aktuelle Lage der DQHA und der Q gesprochen. B.Pesi, J. Pesi- 

Deutschmann und N. Finzel berichteten über die aktuellen Workshops zu den 

Themen und den nationalen Ereignissen 

 

Gez. Nicole Finzel 

Protokollführerin 


